

	<h2>区立中学校における通知表への記載の誤りについて</h2>
と き	平成28年3月31日(木)発表
と ころ	練馬区立南が丘中学校(南田中4-8-23)
<p>平成28年3月25日(金) 練馬区立南が丘中学校において通知表の誤記載が判明しました。第1学年の担任教諭が、自分の学級の生徒に通知表を渡した際、外国語(英語)の評価・評定に疑問をもちました。</p> <p>学校が改めて全ての評価・評定について確認したところ、第1学年3学級73人中60人の外国語(英語)の評価・評定に誤りがあることが判明しました。学校は、第1学年全生徒の通知表を回収し、新たな通知表を作成しました。また、3月31日(木)に、臨時保護者会を開催し保護者へ説明するとともに、訂正した通知表を渡しました。</p>	

### 【概要】

平成28年3月25日(金)通知表を生徒に渡した。その際、第1学年A組の担任は、一部の生徒の通知表の外国語(英語)の評定に疑問をもちました。

学校は、第1学年A組の外国語(英語)の評価・評定について確認したところ、データ入力に誤りがあり、適正な評価・評定でないことが判明したため、当該学級の通知表を各家庭から回収した。

さらに、第1学年B組およびC組の外国語(英語)の評価・評定についても確認したところ、データ入力に誤りがあることが判明した。第1学年の残る2学級の生徒の通知表を各家庭から回収した。

データ入力の誤りによる成績変更が生じた生徒は、第2学期の評価・評定で73人中60人、学年の評価・評定で73人中46人であった。

学校は、平成28年3月31日(木)午後7時から第1学年の臨時保護者会を開催し、保護者に謝罪するとともに経緯を説明し、改めて訂正した通知表を渡した。

### 【教育委員会のコメント】

通知表は、保護者に対して子供の学校における学習や生活の様子を伝え、学校と家庭が協力して子供を育むための大切なものです。また、子供の進路決定にも影響を及ぼす、間違いの許されない大変重要なものです。このような過ちを二度と繰り返すことのないよう、各学校において通知表や評価・評定の作成手順の確認や日常的な点検を行うとともに、組織的な点検、担任および管理職による最終確認等を行うなど、学校が一丸となって取り組むよう指導を徹底してまいります。

### 【参考】

当該学校名：練馬区立南が丘中学校

所在地：練馬区南田中4-8-23

校長氏名：晴佐久 和彦(はれさく かずひこ)

在校生数：251人(第1学年 73人)

### 【問い合わせ】

練馬区教育委員会 教育振興部 教育指導課 管理係 電話 03-5984-5746